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LA TRAGEDIA NEL FUCINO AL TERMINE DI UN LITIGIO

Omicidio a Trasacco:
Hamid Essahli muore
investito da un trattore

A finire in manette Hamza Mahrani un suo connazionale di 20 anni

“Comunità
resilienti”: a Navelli
focus sui Comuni
delle aree interne
Martina Colabianchi
I l tema delle aree interne dell'Abruzzo e
del loro progressivo spopolamento è
sempre più al centro del dibattito e delle
riflessioni politiche. E proprio le sfide, le
opportunità e i modelli di sviluppo, in
particolare nel sociale, delle aree interne
dell’Abruzzo sono stati al centro
dell’importante momento di confronto,
promosso dall’Associazione Location,
che ha visto a Navelli la partecipazione
delle istituzioni locali e dei principali
attori del settore sociale locale. All’evento
sono intervenuti, tra gli altri, Roberto
Santangelo, assessore regionale con
delega al Sociale e alla Cultura; Manuela
Tursini, assessore del Comune
dell’Aquila con delega alle Politiche
Sociali; Paolo Federico, sindaco di
Navelli; Deborah Visconti, sindaco di
Sant’Eusanio Forconese e presidente
dell'Unione Comuni Montagna Aquilana;
i consiglieri regionali Massimo
Verrecchia e Pierpaolo Pietrucci; Gianni
Anastasio, sindaco di Pizzoli, presidente
Ecad 5 e coordinatore dei comuni del
cratere; Karin Sorgi, presidente della
Leonardo Società Cooperativa Sociale;
Ra aello Fico, titolare dell’U cio speciale
per la ricostruzione dei comuni del
cratere (USRC); e Salvatore Provenzano,
titolare dell’U cio speciale per la
ricostruzione dell’Aquila. Al centro
dell'incontro, un'unica certezza: solo
insieme si vince. Una sinergia tra le varie
istituzioni in campo è l'unica strategia
per invertire, o quantomeno provarci, la
tendenza della migrazione dai borghi
abruzzesi. E di paesi che hanno
compreso appieno le proprie potenzialità
e, al tempo stesso, le proprie
problematiche, parla Paolo Federico,
sindaco di Navelli e presidente
dell’associazione dei Paesi Narranti del
Gran Sasso, recentemente diventata
anche destinazione turistica integrata.
«Credo che mai come ora il tema delle
aree interne sia azzeccato, perché si
parla di spopolamento, inverno
demografico, abbandono in generale
spiega Federico. – In questo periodo c'è
una certa vivacità perché nei paesi si sta
cercando di analizzare quali sono le vere
problematiche, questo anche a seguito
del sisma del 2009 che ci ha visti
impegnati in un percorso di rinascita e
ricostruzione. Oggi dobbiamo
cominciare a parlare, oltre che di
ricostruzione fisica, anche di
ricostruzione sociale. In questo periodo
si dibatte molto sul turismo, di come
portare imprenditoria, di...
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Una lite scoppiata durante un turno di
raccolta si è trasformata in omicidio nella
notte tra sabato e domenica, in un campo
agricolo lungo strada 32 nel territorio di
Trasacco, nel cuore del Fucino. A perdere
la vita è stato Hamid Essahli, 36 anni,
bracciante agricolo di nazionalità
marocchina, regolarmente assunto,
sposato e padre di due figli piccoli.
Secondo le prime ricostruzioni fornite

dagli inquirenti, il delitto si è consumato
al culmine di una discussione per futili
motivi tra Essahli e un giovane
connazionale di 20 anni Hamza Mahrani,
anch’egli bracciante. Dopo una breve
colluttazione, quest’ultimo sarebbe salito
a bordo di un trattore e avrebbe investito
volontariamente il 36enne, uccidendolo
sul colpo. Il fatto è avvenuto nei pressi...

Stabilizzazione precari della giustizia: sit-in al
Tribunale dell’Aquila

Sono 12mila i precari assunti con i fondi del PNRR (Colabianchi a pag. 6)

Martina Colabianchi segue a pagina 9

Snam, attivisti scrivono al sindaco: «Il
Comune chieda il blocco dei lavori»
SULMONA - Dopo l'approvazione
all'unanimità da parte della Commissione
Ambiente della Regione Abruzzo alla
risoluzione del PD che esprime un chiaro
"no" alla realizzazione del gasdotto Snam,
il tema è tornato in primo piano a
Sulmona, dove da poco si è rinnovata la
giunta comunale. Ad intervenire è
nuovamente l'attivista Mario Pizzola del
coordinamento "Per il clima fuori dal
fossile", secondo cui la questione della
centrale Snam «è stata la grande assente
della campagna elettorale. E questo
nell’errata convinzione che non ci fosse

più nulla da fare. Ora, la risoluzione
regionale riapre la partita e il Comune di
Sulmona è quello più direttamente
coinvolto». Il coordinamento ha inviato
quindi una lettera al sindaco, alla giunta e
a tutti i consiglieri comunali in cui si
chiede che il Comune faccia propri i
contenuti della risoluzione e si attivi per
raggiungerne gli obiettivi. Di seguito i
passaggi più significativi della lettera.
«L’approvazione all'unanimità, da parte
della Commissione Ambiente e
Territorio, della risoluzione...

SANITA'
Bilanci Aziende
sanitarie: approvati
tre su quattro, la Asl1
resta in attesa
Martina Colabianchi

Un ennesimo scossone per
l'Azienda sanitaria locale della
Provincia dell'Aquila. La Giunta
regionale, presieduta dal
presidente Marco Marsilio e
riunita in seduta straordinaria
nella giornata di lunedì, su
proposta dell'assessore alla Salute,
Nicoletta Verì, ha infatti approvato i
bilanci di esercizio 2024 delle ASL
Lanciano-Vasto-Chieti, di Pescara
e Teramo. È stata, invece, sospesa
l'approvazione del bilancio 2024
della ASL Avezzano-Sulmona-
L'Aquila, nelle more del parere che
dovrà essere reso da un esperto
esterno. Tutto questo, nel giorno in
cui, per «garantire il diritto alla
cura di tutti i cittadini, il buon
funzionamento del sistema
sanitario e la riduzione dei tempi
delle liste di attesa», il Governo ha
previsto «un Organismo di verifica
e controllo sull'assistenza
sanitaria, che può subentrare alla
Regione parzialmente o totalmente
inadempiente, esercitando le
funzioni di quest'ultima fino
all'adozione del provvedimento
necessario a soddisfare le esigenze
dei cittadini». Così, sul sito del
Dipartimento per il programma
del governo...
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PESCARA
Amministrative,
Caterina Artese: «si
torni subito al voto»
Virginia Chiavaroli

La politica infiamma il palazzo
comunale a Pescara dopo la
decisione del TAR di annullare il
voto delle scorse amministrative in
27 sezioni. Una scelta che ha gettato
la città adriatica nel caos, con la
giunta che non può amministrare
se non per questioni urgenti.
L’estate pescarese si prospetta
all’insegna della sfida politica tra
opposizione e maggioranza e, ai
cittadini, dunque, tocca la
campagna elettorale più che
ombrellone ed eventi. Il sindaco
Masci chiede di tornare alle urne
già ad agosto e dello stesso parere
è la consigliera comunale Caterina
Artese, passata di recente dalla
lista civica di Pettinari al gruppo
misto. «Si torni al voto – chiede la
consigliera Artese– se si ravvisa un
dolo è opportuno tornare al voto,
viceversa interrompere l’operato
della politica per mesi mette in
di�coltà l’intera città».
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